

OPEN BIDDING SEKDA KBB KERAP BIKIN GADUH

## DPRD KBB Bakal Panggil Kembali BKPSDM

**NGAMPRAH (IM)** - Kegaduhan proses open bidding jabatan Sekda KBB terus menjadi sorotan berbagai pihak.

Menyikapi hal itu, DPRD KBB berencana bakal kembali memanggil Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) KBB.

“Sudah beberapa kali kami jadwalkan pertemuan dengan BKPSDM untuk membahas terkait open bidding Sekda KBB. Namun kadang waktunya gak pas. Kalau tidak BKPSDM-nya tidak bisa hadir, kami dari DPRD juga jadwal kegiatannya padat,” kata Ketua Komisi I DPRD KBB, Sunarya Erawan di Padalarang, Rabu (15/3).

Dia menjelaskan, dalam pertemuan yang direncanakan pekan depan itu nantinya bakal menanyakan soal isu yang berkembang terkait open bidding Sekda KBB.

Mulai dari adanya wacana untuk menghentikan proses open bidding hingga

penolakan jabatan sekda dari luar Pemda KBB.

“Terkait dengan open bidding Sekda KBB ini ikuti saja sesuai regulasi. Sebab, memang dari aturan tak ada yang melarang jabatan sekda dipegang oleh pejabat dari luar daerah,” jelasnya.

Tak hanya itu, sambung dia, semua memiliki peluang dan kesempatan yang sama.

“Tapi untuk di KBB, masa sih dari tujuh pejabat yang ikut open bidding tak ada satupun yang mumpuni jadi sekda,” imbuhnya.

Sebelumnya, tercatat ada delapan pejabat yang mengikuti open bidding Sekda KBB, antara lain Kepala DP2KBP3A KBB Eriska Hendrayana, Kadis Perkim KBB Ade Zakir, Kepala Bapenda KBB Duddy Prabowo, Kadisdukcapil KBB Hendra Trismayadi, Kadispora KBB Imam Santoso, Sekretaris DPRD KBB Rony Rudyana, Kadisperindag KBB Ricky Riyadi, dan Kepala Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kota Serang Moch Poppy Nopriadi. ● **pra**

## Pemkot Bogor Siapkan Hunian Bagi Warga Terdampak Longsor

**BOGOR (IM)** - Pemerintah Kota Bogor di Provinsi Jawa Barat menyiapkan hunian bagi 11 warga yang rumahnya pada Selasa (14/3) pukul 23.00 WIB terdampak longsor tanah di bagian jalur rel kereta api di wilayah Kelurahan Empang, Kecamatan Bogor Selatan.

Wakil Wali Kota Bogor, Dedie Abdul Rachim saat meninjau lokasi longsor pada Rabu mengatakan bahwa pemerintah kota menyiapkan hunian di rumah susun (rusun) di lingkungan Perum Menteng Asri, Kelurahan Menteng, Kecamatan Bogor Tengah, serta Kelurahan Cibuluh, Kecamatan Bogor Utara, bagi warga yang rumahnya terdampak longsor tanah.

“Kami sudah minta RT/RW mendata dan meminta mereka untuk pindah ke sana. Bukan hanya karena saat ini longsor,” kata Dedie.

Menurut dia, sudah ada 150 warga yang dipindahkan dari sekitar tebing penahan tanah di jalur rel kereta api Stasiun Batutulis-Paledang di Kelurahan Empang karena lingkungan tempat tinggal mereka dinilai rawan terdampak tanah longsor.

“Jadi, di sini itu tersisa 15 keluarga yang masih belum

mau pindah, termasuk yang sekarang kena longsor. Jadi sekali lagi, kami imbau agar semua warga yang ada di lokasi rawan segera pindah ke rusun,” kata Dedie.

Pada Selasa (14/3) pukul 23.00 WIB, tebing penahan tanah di area jalur rel kereta api longsor dan menimpa lima rumah warga di lingkungan RT07 dan RW04 Kampung Sirna Sari, Kelurahan Empang. Dedie mengatakan bahwa Pemerintah Kota Bogor sudah meminta warga yang tinggal di 11 lokasi rawan longsor pindah ke rumah susun.

Badan Penanggulangan Bencana Daerah dan instansi terkait di Kota Bogor sudah memetakan daerah-daerah yang rawan longsor serta menyampaikan imbauan kepada warga agar tidak tinggal di daerah rawan seperti bantaran kali, area sekitar tebing, dan area dengan undak-undakan tajam.

“Persoalannya masih ada warga yang bertahan. Di tengah cuaca begini, entah sampai kapan prediksi BMKG kondisi hujan seperti ini kan, kami imbau segera pindah, ini (lokasi longsor Empang) daerah masih rawan,” demikian Dedie Abdul Rachim. ● **jay**

## Longsor di Dekat Stasiun Batutulis 2 Tewas, 4 Korban Tertimbun

**BOGOR (IM)** - Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Bogor, Theofilo Patrocino Freitas mengatakan 17 orang menjadi korban longsor tebing penahan tanah (TPI) di area jalur rel KM 2+6/7 antara Stasiun Paledang dan Batutulis, Bogor. Menurut dia, dua dari enam korban yang tertimbun dinyatakan tewas.

“Doakan saja empat korban yang masih tertimbun segera kami temukan,” kata dia di lokasi pada Rabu (15/3).

Dua korban meninggal adalah Mustopa (30) dan Al Fandy (2). Theofilo menyebut keduanya telah dievakuasi kemarin malam. Sementara empat orang yang tertimbun dan masih dalam proses evakuasi, yakni Yuli (65), M. Yusuf (8 bulan), anak dari Mustopa, Cucum (50), dan Azzam (5).

BPBD Kota Bogor telah menemukan 11 korban yang selamat. Mereka adalah Edi Kusmayadi (60), Rifal (9), Arsa (2), Engkos (60), Faldy (20), dan Fany (9). Kemudian Man (40), Irin (35), Al Mira (8), Misbah (35), dan Dita (34).

Sebelumnya, tebing penahan tanah di dekat rel kereta api mengalami longsor pada Selasa malam, 14 Maret 2023 pukul 23.00

WIB. Bencana ini mengakibatkan lima rumah tertimpa tanah. Rumah terdampak berlokasi di RT 07/RW 04 Kampung Sirna Sari, Kelurahan Empang, Kecamatan Bogor Selatan, Kota Bogor, Jawa Barat.

Theofilo mengatakan, longsor di tebing rel kereta Kelurahan Empang ini terjadi pasca hujan deras. “Setelah hujan deras, longsor menimpa lima rumah. Kami segera melanjutkan pencarian pukul 08.00 WIB,” ujarnya.

Dari pantauan, rumah padat penduduk yang tertimbun itu berlokasi sekitar satu kilometer dari jalan kawasan Bogor Nirwana Residence (BNR). Pemukiman di dalam gang kecil ini berada persis di bawah rel kereta api dengan jarak sekitar 20 meter.

Lokasi rumah juga hanya berada beberapa meter dari pinggir Sungai Cisadane. Di samping rumah-rumah tertimpa longsor tersebut tampak banyak bangunan yang telah dibongkar.

Petugas kembali mencari korban mengingat cuaca cerah Rabu pagi. Sejumlah tokoh dan bantuan pun mulai berdatangan. Warga sekitar lokasi juga memadamkan gedung rumah-rumah yang tertimbun longsor itu. Mereka dalam pengawasan petugas. ● **jay**

# 8 | Nusantara

IDN/ANTARA



### OPERASI PASAR MURAH UNTUK PEDAGANG DI SEMARANG

Pedagang mengantre untuk mendapatkan jatah pembelian minyak goreng dan beras saat operasi pasar murah di Pasar Bulu Semarang, Jawa Tengah, Rabu (15/3). Kegiatan pasar murah khusus pedagang yang dilaksanakan PT Dagangan Karya Indonesia (Dagangan) bekerja sama dengan Perum Bulog Jawa Tengah itu menjual minyak goreng jenis Minyakita dengan alokasi 2.400 liter seharga Rp12.600 per liter dan beras medium SPHP Bulog dengan alokasi 2.000 kg seharga Rp41.500 per karung (5kg) sebagai upaya mengendalikan harga yang mulai mengalami kenaikan jelang bulan Ramadhan.

## MUI Kab. Bandung Tolak Tim Sepak Bola Israel Berlaga di Stadion si Jalak Harupat

“Sikap kami sama dengan MUI Pusat. MUI Kabupaten Bandung menolak tim sepak bola Israel. Jangankan main di Stadion si Jalak Harupat, datang ke Indonesia saja kami menolak tim dari negara penjajah itu. Sikap politik luar negeri Indonesia berkomitmen terhadap kemerdekaan bangsa Palestina,” kata Ketua Bidang Informasi dan Komunikasi MUI Kabupaten Bandung, Aam Muamar.

**SOREANG (IM)** - MUI Kabupaten Bandung menolak tim sepak bola Israel

untuk berlaga di Stadion si Jalak Harupat saat berlaga di Piala Dunia U-20 pada Mei

mendatang.

Terkait alasan MUI Kabupaten Bandung menolak tim sepak bola Israel, lantaran kehadiran di Stadion si Jalak Harupat bisa memicu aksi unjuk rasa besar-besaran dari masyarakat Kabupaten Bandung.

“Sikap kami sama dengan MUI Pusat. MUI Kabupaten Bandung menolak tim sepak bola Israel. Jangankan main di Stadion si Jalak Harupat, datang ke Indonesia saja kami menolak tim dari negara penjajah itu. Sikap politik luar negeri Indonesia yang berkomitmen terhadap kemerdekaan bangsa

Palestina,” kata Ketua Bidang Informasi dan Komunikasi MUI Kabupaten Bandung, Aam Muamar, Rabu (15/3).

Menurutnya, sikap dan komitmen negara Indonesia sudah jelas menolak segala bentuk penjajahan di muka bumi. Itu jelas tercantum dalam Undang-Undang Dasar (UUD) 1945. Sehingga, jika mempersilakan tim Israel datang dan berlaga di Stadion si Jalak Harupat Kabupaten Bandung, itu sama dengan mengakui keberadaan zionis Yahudi. Serta melukai perasaan masyarakat Palestina yang setiap hari beribaku mempertahankan kedaulatan negaranya.

“Secara ideologi juga sudah jelas tidak ada tempat untuk Israel di negara ini. Dan kami khawatir kalau mereka dibiarkan masuk nantinya bisa jadi pemantik masuknya paham atau ajaran yang tidak diharapkan,” ujarnya.

Aam melanjutkan, ia meminta Pemerintah Indonesia dan juga penyelenggara Piala Dunia U-20, yakni FIFA, mendengarkan keresehan dan kekhawatiran berbagai elemen masyarakat ini. Karena jangankan sampai, kehadiran tim sepak bola Israel di Indonesia malah

menjadi pemicu kemarahan masyarakat Kabupaten Bandung dan Indonesia.

Seperti diketahui, Piala Dunia U-20 di Indonesia akan digelar pada 20 Mei hingga 11 Juni 2023. Ini pertamanya Indonesia ditunjuk sebagai tuan rumah event resmi FIFA. Terdapat enam kota yang akan menjadi tempat perhelatan. Yakni Jakarta, Bandung (Stadion si Jalak Harupat), Surabaya, Palembang, Surakarta, dan Gianyar.

Ada 24 negara yang akan bertanding pada ajang bergengsi dunia itu, termasuk Israel di dalamnya yang menjadi bagian dari perwakilan Eropa.

Pada era Presiden Soekarno, Timnas Indonesia menolak kehadiran atau tak mau bertanding dengan Timnas Israel pada 1958 saat kualifikasi Piala Dunia.

Tak hanya menolak Israel pada kualifikasi Piala Dunia 1958 saja. Presiden Soekarno pun melarang Israel mengikuti Asiam Games 1962 di Jakarta.

Indonesia menolak karena tidak punya hubungan diplomatik dengan Israel dan menolak memberikan visa kepada para atlet dan official Israel. ● **pra**

## Rel Kereta Bogor-Sukabumi Menggantungkan Pascalongsor

**BOGOR (IM)** - PT Kereta Api Indonesia (KAI) memaksimalkan proses perbaikan jalur rel Kereta Api (KA) Pangrango Bogor-Sukabumi, yang terdampak longsor di KM 2+6/7, tepatnya di Kelurahan Empang, Kecamatan Bogor Selatan, Kota Bogor. Hal itu dilakukan agar operasional KA Pangrango bisa kembali melayani pengguna.

Dari pantauan di lokasi, satu dari dua rel KA Bogor-Sukabumi menggantung lantaran tanah landasannya mengalami longsor. Dari pengukuran PT KAI, kedalaman longsor di bawah rel sekitar 8 meter, lebar 5,7 meter, dan rel yang menggantung sekitar 25 meter.

Kepala Humas KAI Daop 1 Jakarta, Eva Chairunisa, mengatakan saat ini sekitar 50 personel tim prasarana sudah bersiaga di lokasi. Termasuk perangkat alat-alat yang dibutuhkan untuk perbaikan sudah ada di lokasi.

“Yang utama adalah kami menangani longsor yang terjadi di bawah jalur rel yang berdampak ke struktur bagian bawah jalur rel ini, yang berdampak longsor. Sehingga rel ini

menggantung,” kata Eva di lokasi, Rabu (15/3).

Eva menjelaskan, saat ini, PT KAI akan melakukan penguatan struktur penyangga untuk jalur rel. Diharapkan perbaikan ini bisa segera selesai.

Di samping rel yang terdampak longsor, Eva mengatakan, ada opsi untuk menggunakan rel di jalur satunya yang tidak terdampak longsor. Kendati demikian, penggunaan rel tersebut harus dilakukan pemeriksaan keselamatan dan keamanan, serta sejumlah tindakan lain oleh tim prasarana PT KAI Daop 1 Jakarta.

“Sehingga untuk informasi perjalanan (KA Pangrango) besok kita akan informasikan kembali sore ini, kita update melalui seluruh media informasi PT KAI. Karena kita utamakan keselamatan perjalanan KAnya,” imbuhnya.

Lebih lanjut, Eva menjelaskan, awalnya longsor terjadi di bantaran Sungai Cisadane wilayah Kampung Sinarsari, Kelurahan Empang, Kecamatan Bogor Selatan, Kota Bogor pada Selasa malam. Saat itu, PT KAI langsung melakukan pemantauan posko petugas

di daerah rawan.

Pada Rabu dini hari, longsor di bantaran sungai itu berdampak juga ke jalur rel. Oleh karenanya, petugas yang sebelumnya sudah bersiaga di lokasi langsung melakukan koordinasi.

“Kemudian, kita memutuskan untuk hari ini seluruh perjalanan KA Pangrango itu dibatalkan pada Rabu (15/3),” imbuhnya.

Selain di Kota Bogor, lanjut Eva, jalur lintas KA Bogor-Sukabumi di titik lain tidak mengalami kerusakan atau terdampak bencana alam. Kendala hanya ada pada titik antara Stasiun Batutulis dan Paledang.

Sebelumnya, diberitakan tebingan tanah setinggi 30 meter dan lebar 15 meter di Kelurahan Empang, Kecamatan Bogor Selatan, Kota Bogor mengalami longsor pada Selasa malam.

Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Bogor, Theofilo Patrocino Freitas, mengatakan longsor terjadi sekitar pukul 23.00 WIB. Penyebab terjadinya longsor ialah akibat curah hujan dengan intensitas tinggi dan kondisi tanah yang labil. ● **pra**

IDN/ANTARA



### AKSI BERSIH SUNGAI OLEH RELAWAN

Relawan dari River Cleanup Indonesia membersihkan sampah yang menumpuk di Sungai Ciganitri, Kabupaten Bandung, Jawa Barat, Rabu (15/3). Relawan River Cleanup Indonesia berinisiatif untuk membersihkan sampah plastik di Sungai Ciganitri yang bertujuan untuk membantu Pemerintah Kota Bandung dalam penanganan sampah termasuk mengurangi volume sampah ke TPA Sarimukti yang telah melebihi kapasitas.